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龐建貽：海洋公園山下免費園區項目流標   

強調現時財政健全    無意向政府申請增加撥款    

海洋公園公司董事局主席龐建貽出席香港恒生大學傳播學院《恒傳感言》訪談

節目時透露，今年 2 月海洋公園就山下的「零售飲食娛樂商業區」（RDE）計

劃招標，惟項目直至 7 月截標時均無投資者入標，導致「流標」。龐建貽表示

第五波疫情嚴重，導致投資者「打退堂鼓」。他強調方案不算失敗，因山下園

區只是發展的一部分，團隊會改變策略，或許會考慮重新招標。 

大眾一直關注海洋公園的財政及營運狀況，去年立法會財務委員會通過了逾

67.8 億元的海洋公園重新發展方案。談及海洋公園的持續發展，龐建貽表示現

時海洋公園營運順利，「公園自去年 3 月財委會撥款至今，撇除因為疫情休園

的日子，一直營運順利，這一秒財政健全。倘若未來數年恢復社會常態，公園

有望毋須再向政府申請增加撥款，長遠可以自負盈虧。」公園佔地甚廣，被問

及會否發展物業以增加收入，龐建貽表示 RDE 已包括店舖及餐廳等，與「起樓」

沒有大分別。他直言甚麼方案都會考慮，若有新方案會再公佈。 

龐建貽期望山上園區的招標項目進展順利，能夠帶動公園可持續發展。「新酒

店剛於 8 月開幕，直至年底的房間預訂已全滿，由此可見公園仍具相當的發展

潛力。未來配合嶄新的設施，海洋公園的發展可望更上一層樓。」海洋公園會

成為「保育及教育基地」，讓公眾透過公園認識大自然及海洋生態。 

《恒傳感言》由香港恒生大學傳播學院院長曹虹教授，與傳播學院副院長趙應

春教授聯合主持，每集邀請一位來自不同界別的知名人士，透過分享他們成長

經歷、學習心得、生活及工作點滴，希望為年輕人帶來思考和啟發，以正面思

維面對未來的挑戰。 

 

精華影片：海洋公園公司董事局主席龐建貽 (https://youtu.be/6MgT_ZN8Vkc) 

 

完整訪談影片：將於 2022 年 10 月 19 日發佈  

*《恒傳感言》已播出的集數可按此重溫。媒體如欲轉載，請與傳訊及公共事務

處聯絡。 

 

https://youtu.be/6MgT_ZN8Vkc
https://www.youtube.com/playlist?list=PLIbnh2x6Ghf62xazTvYPR1hbO0YH0er9k


 

圖片： 

 

海洋公園公司董事局主席龐建貽表示第五波疫情嚴重，導致海洋公園山下園區

項目流標。 

 

圖片下載：https://bit.ly/3BXU0Bd  

香港恒生大學簡介 

香港恒生大學（恒大）是一所以博雅教育為主導的非牟利私立大學。恒大現有五個學

院，包括商學院、傳播學院、決策科學學院、人文社會科學學院和翻譯及外語學院，

共有約 6,000 名全日制學生。作為一所住宿型院校，恒大採用獨特的「博雅 + 專業」教

育模式，以優質教學和學生的全方位發展為最優先目標。 

矢志成為區內具領導地位的私立大學，恒大以本科教育為主，配合優質的師資、獲獎

的綠化校園與設施、創新學位課程、結合生活與學習的住宿書院制度、互動小班教學、

緊密師生關係、獲研究資助局資助具影響力的研究，以及優質的學生發展/支援服務。

恒大在 2021 年英國《泰晤士高等教育》（THE）「大學影響力排名 2021」位列「優質

教育」及「良好工作和經濟增長」全球首 200 名。大學致力培育年青人成為具明辨思

維、創新力量、人文關懷、道德價值和社會責任的人才。 

傳媒查詢 

 香港恒生大學傳訊及公共事務處 

陸靜怡女士 

直線：3963 5413 

電郵：stellaluk@hsu.edu.hk 

 

薛敏清女士 

直線：3963 5012 

電郵：sophiesit@hsu.edu.hk  
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